
Lüner SV Volleyball e.V. *Am Vogelsberg 53 * 44534 Lünen

Protokoll der Jahreshauptversammlung

des Lüner SV Volleyball e.V.

Am 26.06.2017 im Gemeinschaftsraum der Sporthalle Altlünen

Beginn: 19:10 Uhr, Ende 21.15 Uhr

Anwesende: Es waren 9 Mitglieder anwesend, siehe Anwesenheitsliste als Anlage 1

1. Begrüßung

Die 1. Vorsitzende Gisela Eisenberger eröffnet die Versammlung und begrüßt die 
anwesenden Mitglieder. Sie stellte fest, dass die Einladung zur 
Jahreshauptversammlung (Anlage 2) fristgerecht und ordnungsgemäß stattgefunden 
hat. Ergänzungen zur Tagesordnung lagen nicht vor.
Die Leitung der Mitgliederversammlung wurde einstimmig Herrn Martin Lehnhoff 
übertragen. Dieser bestimmte als Protokollführerin Frau Anke Gövert.

2. Genehmigung des Protokolls der JHVS vom 11.05.2016

Das Protokoll der Sitzung vom 11.05.2016 wurde auf der Homepage veröffentlicht. 
Es wird ohne Änderung genehmigt.

3. Berichte des Vorstandes

a) Mitgliederentwicklung

Martin Lehnhoff berichtet über die aktuelle Mitgliederentwicklung:
 Wie auch in den letzten Jahren ist diese relativ konstant bei 160 aktiven Mitgliedern. 
Zur Zeit liegt die Zahl etwas darunter Richtung 150, es ist aber zu erwarten, dass 
sich dies nach den Sommerferien zur Saison wieder ausgleicht. Die 
Beitragserhöhung im letzten Jahr hat nicht zu Austritten geführt.
Im männlichen Jugendbereich ist der Zulauf verhältnismäßig hoch. Zudem ist 
geplant, über eine fortlaufende Kooperation mit der Von Galen Grundschule weitere 
neue Spieler zu gewinnen.

b) Sportliche Entwicklung

aa) Mannschaften

Die anwesenden Trainer berichten über die abgeschlossene Saison. Die Mannschaft 
Damen 1 ist aus der Verbandsliga leider abgestiegen, Herren 1 ist erneut in der 



Relegation für den Aufstieg gescheitert.
Die Mannschaft Damen 2 hat die Bezirksklasse gehalten, wird aber eventuell 
dennoch in der Kreisklasse spielen aus organisatorischen Gründen und weil die 
Mannschaft neu aufgestellt wird. Damen 3 hat die Kreisklasse gehalten.
Die Mannschaft Herren 2 wird aus dem männlichen Nachwuchs gebildet und spielt in 
der kommenden Saison in der Kreisliga, zudem wird es eine Mannschaft U16 geben, 
die in der Oberliga spielt.
In der weiblichen Jugend wird es folgende Mannschaften geben:
U13 Bezirksliga/ U14 Bezirksliga/ U14 Oberliga/ U16 Bezirksliga.
Saisonziel ist für die U14 Oberliga Mannschaft, die Qualifikation zur Westdeutschen 
Meisterschaft zu schaffen. 
Sportliche Erfolge der Jugend waren dieses Jahr die Teilnahme der U13 männlich an 
den Westdeutschen Meisterschaften und die Auswahl von 3 Spielerinnen für die 
Kreisauswahl (Hannah Hartmann, Mirja Gövert und Julia Mück).

bb) Trainerentwicklung

Als Trainer konnte Marian Burkiewicz gewonnen werden. Dieser ist Inhaber einer 
Trainer A-Lizenz und kommt vom ATV Haltern. Er wird die 1. Herrenmannschaft und 
Damen 2 oder 3 trainieren.
Gaby Hartmann ist als Trainerin neu eingestiegen und übernimmt als ehemalige 
Bundesligaspielern voraussichtlich ebenfalls eine der Damenmannschaften oder 
nach den Sommerferien eine neue Anfängergruppe. Eine von diesen beiden 
Mannschaften wird zudem voraussichtlich Andreas Josch trainieren.
Heiko Gövert verstärkt als ehemals aktiver Spieler des LSV ebenfalls das 
Trainerteam und ist gemeinsam mit Martin Lehnhoff und Rebecca Keenan für das 
Training der männlichen Jugend zuständig.
Rebecca Keenan übernimmt aktuell das Training der Mannschaft Damen 1, hier soll 
aber noch nach einem weiteren Trainer gesucht werden, da Rebecca Keenan auch 
Vorstandsaufgaben übernehmen wird.
Thea Bergmann und Annabelle Helmus trainieren die U13 Bezirksliga Mannschaft. 
Sie haben den ersten Teil des Lehrgangs für den Erhalt eines Trainerscheins 
absolviert.
Stefanie Herkelmann und Karina Zuk haben ihr Traineramt beim LSV aufgegeben.

c) Kassenlage

Claudia Wiegers, die die Kassenführung kommissarisch für Sarah Schöler 
übernommen hat,  legt eine Übersicht über Einnahmen und Ausgaben des Jahres 
2016 vor, die als Tischvorlage an die Anwesenden verteilt wird (siehe Anlage 3). Zum 
Jahresabschluss 2016 wurde ein Verlust von 397,88 Euro erzielt. Die Gründe für den 
Verlust sind in der Übersicht ausgewiesen.

4. Kassenprüfung und Entlastung des Vorstandes

Wolfgang Maas und Sonja Kohl haben die Kasse am 20.06.2017 eingehend geprüft, 
die korrekte Kassenführung bestätigt und als Kassenprüfer den Prüfbericht 
unterzeichnet. Marion Maas war als Zeugin zugegen. Daraufhin wird der alte 
Vorstand einstimmig entlastet.



5. Wahlen

Marion Maas wird einstimmig zur Wahlleiterin bestimmt und erklärt sich bereit, die 
Wahlleitung zu übernehmen.

Vorstand

Gisela Eisenberger erklärt, dass sie nicht mehr zur Wahl als 1. Vorsitzende antritt 
und ihr Amt niederlegt. Nach der Aktuellen Satzung des Vereins besteht der 
Vorstand aus 5 Mitgliedern, wobei jeweils 2 Vorstandsmitglieder den Verein 
gerichtlich und außergerichtlich vertreten können.
Dennoch sind sich die Anwesenden darüber einig, dass zumindest als offizieller 
Repräsentant und Ansprechpartner für Dritte, zum Beispiel Verbände, ein 1. 
Vorsitzender bestimmt werden soll. 
Als neuer 1. Vorsitzender des Vereins wird Martin Lehnhoff, wohnhaft: Am 
Vogelsberg 53, 44534 Lünen vorgeschlagen.
Die Abstimmung ergibt 7 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme, 1 Enthaltung. Martin Lehnhoff 
nimmt das Amt ausdrücklich an.

Als weitere Vorstandsmitglieder stellen sich Andreas Josch und Sarah Schöler nicht 
erneut zur Wahl. 

Es werden jeweils einzeln vorgeschlagen und jeweils einstimmig gewählt:

Thomas Espeter, wohnhaft: Ricarda-Huch-Str. 19, 44534 Lünen

Anke Gövert, wohnhaft: Dorotheenstr. 4, 44534 Lünen

Rebecca Keenan, wohnhaft: Am Vogelsberg 53, 44534 Lünen

Claudia Wiegers, wohnhaft: Ulmenstraße 38, 44534 Lünen

Alle Gewählten nehmen das Amt jeweils ausdrücklich an.

Erweiterter Vorstand

Für den erweiterten Vorstand stellen sich als Kassenprüfer Wolfgang Maas (in 
Abwesenheit) und Jonathan Kühlmann zur Wahl. Das schriftliche Einverständnis zur 
Wahl von Wolfgang Maas in Abwesenheit liegt als Anlage 4 dem Protokoll bei.
Beide Kandidaten werden einstimmig gewählt und Jonathan Kühlmann, persönlich 
anwesend, nimmt sein Amt an.
Marion Maas wird erneut gewählt als erweiterter Vorstand für die Hallenverwaltung 
und nimmt ebenfalls das Amt an.

6. Planung 2017/ 2018

Die Homepage des Vereins soll überarbeitet und aktualisiert werden. Auf der 
Homepage selbst sollen nur die Grundinformationen über die Mannschaften, 



Ansprechpartner und Trainingszeiten etc. sowie offizielle Veröffentlichungen bekannt 
gemacht werden.

Aktuelle Spielergebnisse, Einladungen zu Heimspielen und Fotos sollen über einen 
Link per Facebook und Instagram veröffentlicht werden.

Aufgrund der erfolgten Kooperation mit der Kardinal von Galen Schule erhält der 
Verein nach dem Kooperationsvertrag 1.000 Euro Zuschuss. Hiervon wird kaputtes 
oder fehlendes Material angeschafft, u. a. Bälle und Netze.

Es wird angeregt von Rebecca Keenan, dass statt der Weihnachtsfeier des Vereins 
zukünftig ein Sommerfest stattfindet.

7. Reflexion der 50-Jahr-Feier

Gisela Eisenberger dankt für die Organisation und das Programm. Die 
Rückmeldungen sind sehr positiv und es war nach Ansicht aller eine sehr gelungene 
Feier.
Die Hüpfburg mit Air-Volleyball kam sehr gut an, vielleicht kann diese zukünftig 
erneut gemietet werden.
Die Spenden sind hinter den Erwartungen zurück geblieben und betragen ca. 870 
Euro.

8. Mitteilungen und Anträge lagen nicht schriftlich vor.

Martin Lehnhoff dankt den anwesenden Mitgliedern für die konstruktive 
Veranstaltung und schließt die Sitzung um 21.15 Uhr.

______________________ _________________________
Protokollantin A. Gövert Versammlungsleiter M. Lehnhoff

Anlagen:

1) Anwesenheitsliste
2) Einladung zur Jahreshauptversammlung
3) Kassenbericht
4) Schriftliches Einverständnis Wolfgang Maas zur Wahl in Abwesenheit


